



ServusTV zeigt die Bergwelten-Dokumentation „Der Großvenediger – Die weltalte Majestät“
am Montag, den 09. März 2020, um 20.15 Uhr.
Produziert von preTV im Auftrag von ServusTV - Regie Martin Betz



EINLADUNG

Exklusive ServusTV-Bergwelten-Premiere
„Der Großvenediger – Die weltalte Majestät“



Die neue Bergwelten-Produktion begleitet drei Bergsteiger, die den Großvenediger von drei Seiten aus besteigen. Spektakuläre Szenen spielen sich am Gletscher sowie bei einer Spaltenbergungsübung ab. Der Film präsentiert das Virgental, Mauterndorf und den Pinzgau. Er zeigt das Leben von Bergführern, Hüttenwirten und Nationalpark-Rangern, die in alpinen Landschaften in der Nationalparkregion leben, wo sich uralte Bräuche gehalten haben.



Fotos: ©pre tv / David Steinbach

Drei Bergsteiger, drei Wege, drei Regionen – und mittendrin ein gewaltiger Berg: der Großvenediger. Mit seinen 3.657 Metern liegt der vierthöchste Gipfel Österreichs im Herzen des Nationalpark Hohe Tauern und verbindet Osttirol und den Salzburger Pinzgau.

EXKLUSIVE ServusTV-Bergwelten-Premiere
„Der Großvenediger – Die weltalte Majestät“
Freitag, 28.02.2020 um 19.00 Uhr
im Dorfsaal in Prägraten am Großvenediger

Eintritt frei!

Tourismusverband Osttirol

Franz Theurl, Obmann

Nationalpark Hohe Tauern Tirol

Hermann Stotter, Direktor

Tourismusverbände Neukirchen-Bramberg

Ingrid Maier-Schöppl, Geschäftsführung